

# 学校だより

大切な家族  
豊かな郷(吉津)



三豊市立吉津小学校

令和2年9月3日(木)

第6号



8月20日(木)より2学期が始まりました。まだまだ猛暑が続いていますが、子どもたちは元気に登校しています。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご支援のおかげです。ありがとうございます。2学期も引き続き、感染拡大防止、熱中症などに気をつけてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 豊かに「感じる・あらかわす・つながる」アートタイム



先月の学校だよりでご紹介した「アートタイム」の作品が完成しました。校内に展示しています。



高学年は「レタリングぬりえ」漢字を一字選び、文字からイメージして飾り付けをしました。「田」の漢字に水田の生き物や稲をデザインしたり、「桜」の漢字に花びらや葉を描いたり、「空」の漢字に鳥が飛んでいる様子を表したりしました。

低学年は「オリジナルエルマーを作ろう」絵本「ぞうのエルマー」の話を聞いて、自分が描きたい象をイメージして作りました。カラフルな色合い、様々な模様のエルマーがいっぱい。「ていねいにぬれているね」「色がきれいだね」などの感想が寄せられました。



中学年は「アート日本地図」都道府県の形から、何に見立てたかを表しました。竜、たぬき、イノシシ、飛行機、サッカーをしている少年・・・など、どの都道府県のことか想像できますか？子どもたちの頭の柔らかさに「なるほど！」と感心しました。

## ボランティア奉仕作業 -ありがとうございました-



8月23日(日)、ボランティアの皆様が学校周辺の除草作業、溝掃除、落ち葉集めなどをしてくださいました。また、それ以前にも、放課後児童クラブ、スポーツ少年団などの皆様が除草作業、環境整備をしてくださいました。おかげさまで、たいへんきれいになりました。暑い中、本当にありがとうございました。

## 引き続き感染症対策に努めます



新型コロナウイルス感染症の現状を踏まえ、熱中症対策も合わせて、学校では、以下のような感染症対策に引き続き努めてまいります。ご理解、ご協力をお願いします。

- 1 換気の徹底
- 2 身体的距離の確保
- 3 マスクの着用

暑さや体調等に応じて、また周囲と身体的距離が十分にとれるときははずしてかまいません。体育の授業では必要ありません。(マスクをはずすときは、人と十分な距離を確保する、会話を控える。)登下校時と同様です。

- 4 手洗い(こまめに・ていねいに)・消毒
- ※ 登校前の検温及びカードの提出も引き続きお願いします。  
※ 熱中症対策として、水分補給等の声かけをします。

## ぞうきんをいただきました



JA 女性部の皆様より、1年生に手作りのぞうきんをいただきました。しっかりお掃除に励みます。毎年、ありがとうございます。

## 9月・10月の予定

<9月>  
7日(月) クラブ活動  
25日(金) 修学旅行①(6年) 遠足(1~5年)  
28日(月) クラブ活動

<10月>  
5日(月) クラブ活動  
6日(火) 地区陸上記録会  
15日(土) 修学旅行②(6年)  
19日(月) クラブ活動  
31日(土) 県陸上競技大会(6年)



2学期に予定している授業参観等のPTA活動については、現在検討中です。後日、改めてお知らせします。

上記は現在の予定です。今後の状況により、予定を変更、中止することがあります。ご了承ください。